

Conseil des élèves du lundi 18 décembre

Présents:

Rose Bina (classe CP-CE1) – Lina Jouan Goncalves (classe CP-CE1) – Lucas Morin (classe CE1-CE2) – Jahyah Barbier (classe CE1-CE2) – Kessy Joaquim Voisin (classe CE2-CM1) – Théo Dhumeaux (classe CE2-CM1) - Sacha Aubry Janteau (classe CM1-CM2) – Inès Ribreau (classe CM1-CM2)

Secrétaire:

Mme Ligonnière

1. Les points positifs :

- Les caisses de récréation contiennent plus de jeux.
- Les ballons vont moins sur le stade. Le grillage est plus haut.
- Le terrain de jeux multisport n'est plus utilisé que pour le foot. D'autres jeux, comme l'épervier, sont proposés et permettent à tous les élèves de pouvoir participer. Les plus petits sont toujours bien accueillis par les plus grands.
- La nouvelle structure pour les plus de 7 ans est très bien et permet aux plus grands de jouer.
- Les élèves sont contents du nouveau préau. Il y a plus de place pour jouer lorsqu'il pleut. Les élèves peuvent se séparer et aller sous l'un ou l'autre préau.
- Le mélange des petits et des grands pendant la récréation est positif. Les élèves respectent mieux les règles de l'école. Les grands aiment jouer avec les petits. Ils peuvent s'occuper d'eux et les aider en cas de besoin.
- Les toilettes sont plus respectées. Il n'y a presque plus de papier par terre.

2. Bilan des points négatifs et propositions du conseil :

- Les ballons passent sous les grilles. Il faut passer sous les grilles pour les récupérer. Les grilles sont provisoires et seront enlevées le plus tôt possible mais il faut attendre que la pelouse soit prête. Une perche à piscine pourrait permettre de ramasser des ballons mais pas lorsqu'ils sont trop éloignés.
- Il n'y a pas assez de trottinettes. L'APO devrait offrir de nouvelles trottinettes à l'école.
- Il faut rappeler aux élèves qu'ils doivent bien respecter les règles de circulation dans la cour de l'école. Les élèves doivent bien passer sur les passages piétons au niveau de la piste de vélos.
- Ce sont toujours les mêmes élèves qui jouent au ping-pong ou à la trottinette. Le prêt est difficile. Il faudrait 2 minuteurs : 1 pour le ping-pong et 1 pour les trottinettes.
- Il faudrait réaliser des pancartes plus grandes pour demander aux élèves de bien tirer la chasse d'eau.
- Il faudrait interdire aux élèves de marcher sur les bâches des bacs à sable.
- Le respect des règles est difficile sur le temps de cantine. Mme Ligonnière a eu une réunion avec l'association de la cantine pour harmoniser les règles. 3 règles sont à respecter à tout moment de la journée:

- Je fais attention aux autres.
- Je fais attention à moi.
- Je fais attention au matériel.

3. Présentation du projet NEFLE (Notre Ecole Faisons La Ensemble) :

Comment donner à tous l'envie de travailler ?

Mme Ligonnière demande aux élèves de réfléchir et de proposer des pistes.